

In dem Bewusstsein, dass es vielen Kindern – egal, ob in fernen Ländern oder ganz in unserer Nähe – nicht so gut geht wie uns selbst, engagieren wir uns aktiv im sozialen Bereich, veranstalten eigene Hilfsaktionen und unterstützen regelmäßig verschiedene Hilfsprojekte.



Hier einige Beispiele:

Aktion „Weihnachtspäckchen-Konvoi“

(zur Unterstützung von bedürftigen Kindern in entlegenen und ländlichen Gegenden in Osteuropa)

Spendenlauf im Palastgarten

(zur Unterstützung von Institutionen vor Ort, wie z. B. Trierer Tafel oder Kinder-Hospiz)

Adventsbasar

(Der Erlös von selbst gebasteltem Adventsschmuck wird gespendet.)

Teilnahme an Misereor- und Kinderhilfswerk-Aktionen

(im Rahmen der Fasten- und Adventszeit)

Rucksack-Projekt „Mary’s Meals“

(Schülerinnen und Schüler aus Deutschland Kindern in den ärmsten Ländern der Welt die Chance auf Bildung)

Wir für Trierer Kinder

(Lebensmittelspenden für bedürftige Familien in Trier)

